



白河民商・鈴木清文副会長の音頭で
頑張ろう三唱

各団体によるリレートーク



新日本婦人の会
松井美佐保さん

県南農民組合
大竹利男さん

年金者組合
杉本邦明さん

3・13 重税反対統一行動 白河地方集会を開催



二宮三樹男実行委員長



年度末です。
3月分の会費は今月中に納入をお願いします。

年金者組合の
請願書にも快く
対応していただき、
年金者の会から
お礼状が届いて
いますのでご
紹介いたします。

物価高から営業と暮らしを守れ、今すぐ消費税減税を！をスローガンに、シン鹿島（旧鹿島ガールデンヴィラ）を会場に重税反対統一行動白河地方集会（白河民商・県南農民組合・年金者組合・新日本婦人の会・生活と健康を守る会の5団体）で開催、約300人が参加しました。

実行委員長の二宮三樹男白河民商会長は、「私たちは、消費税減税、インボイス廃止を目指しています。もともと消費税の導入を言っていたのは経団連です。消費税が導入されてから35年たつていますが、輸出大企業はこれまで1円も消費税を払っていません。逆に、輸出戻し税として大企業が税務署から大企業に還付されています。税率が上がって儲けるのは大企業だけです。」とあいさつ、来賓のあいさつと続きました。そのあと白河民商事務局長の鎌水さんから基調報告があり、各団体のリレートーク、集会アピール案の提案・採択に入り承認されました。

デモ行進を終え、「税制・税務行政の改善を求める要望書」を読み上げ白河税務署長宛に提出、「收受日付印の押なつに関する請願書」についても署名の提出を行いました。

各支部の申告書き上げ会の中で署名の取り組みに感謝いたします。ありがとうございます。

の等筆
年金者400名
が署名でき
ました。ご
協力ありが
うございました。

—白河年金者の会—

婦人部 西郷班会



3月14日(金)、北堀切のプラネットで西郷第1・第2支部婦人部が合同で班会を開き、5名が参加しました。申告を終了して「少し進歩したかな?!」「少しずつ慣れてきたと思う。」などの感想を出し合い、昼食をはさんで「自主計算パンフ」の「第3部仲間と自主記帳・自主申告」を学習しました。



要望書を読み上げる二宮実行委員長



市内をデモ行進し、白河税務署へ



横断幕を掲げシン鹿島を出発

白河税務署へ 集団確定申告行こう

「無料法律相談」
4月は10日未午後4時から

独りで悩んでいませんか？
『無料法律相談』
4月は10日未午後4時から

希望者の方は、事前に白河民商までご連絡を



白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商五会
TEL(27)3161

毎週発行

白河民商URL
<http://www3.ocn.ne.jp/~shiramin>
メールアドレス
shirakawa-minshou@isis.ocn.ne.jp